Les Amis de L'ÉGYPTE



SAMEDI 24 SEPTEMBRE à 17 H SALLE MÉDITERRANÉE à SAINT ESTÈVE

EROS AU PAYS DES PHARAONS

La société de l'Égypte ancienne, en ce qui concerne la sexualité, avait des interdits comparables aux nôtres. De ce fait, l'affichage du sexe était tout aussi investi qu'il l'est pour nous de connotations fortes, mais selon des modalités et des formulations différentes, spécifiques à la culture égyptienne. On évoquera ainsi le sexe au pays des pharaons à partir de quelques exemples relevant de l'érotisme sacré et politique, de l'érotisme mythologique et littéraire, et de l'érotisme codé et satirique. Ces différents domaines d'expression permettent de saisir l'érotisme, dans l'Égypte ancienne, comme un mode métaphorique de représentation, comme un objet de discours de l'élite et, peut-être, comme outil de distanciation et de réflexion critique.



Conférence présentée par Monsieur

Bernard MATHIEU

Maître de conférences à l'Université Paul Valéry Montpellier III, ancien Directeur de l'I.F.A.O





TEL: 04 68 92 22 01
E.mail: scribe.thot@club-internet.fr

ENTREE:6€

Site: http://ancienegypte.fr